

Monreal recibe a funcionarios de entes autónomos por cortesía: “se extinguirán”

**FERNANDO CAMACHO
Y ENRIQUE MÉNDEZ**

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados (Jucopo), Ricardo Monreal Ávila, recibió este jueves a un grupo de comisionados del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), y hoy hará lo propio con otros funcionarios de los siete organismos autónomos que van a desaparecer, “sólo para escuchar sus puntos de vista, pero sin prometerles que dichas entidades pueden sobrevivir, porque sería engañarlos.

“Empezaremos el debate (sobre

la extinción) la semana que entra; los recibo porque me han pedido citas y entregado documentos. Hoy lo hice con el IFT y todavía tengo reuniones con otros, con una actitud muy respetuosa e institucional”, indicó en conferencia de prensa.

Afirmó que los derechos laborales de los trabajadores de dichas entidades no serán afectados, y que nunca ha prometido a los comisionados de dichos organismos que podría evitar su desaparición.

“Sería engañar a la gente y a ellos afirmando: ‘no va a pasar’. No, yo les he dicho que parece ser una decisión que, como mayoría, tomaremos en los próximos días, pero sí

podemos mejorar la reforma para proteger a los trabajadores, la función de los organismos o darles autonomía técnica, eso sí lo estamos haciendo”, puntualizó.

Por otra parte, Monreal aseguró que “en los próximos días” se revisará la contradicción entre el dictamen de la reforma mediante la cual desaparecerán siete organismos autónomos, entre ellos el IFT, y el aprobado el mes anterior, que devuelve a Pemex y CFE el carácter de “empresas públicas del Estado”.

Lo anterior, porque en este último se indica que el IFT sería el encargado de dar concesiones en materia de radiodifusión y telecomunicaciones.